

ANHANG:

- Rechte und Pflichten von Jugendlichen in Österreich
- Diskriminierung tötet
- Beschlüsse des Europarats, des Europäischen Parlaments und der OSZE
- UNO-Commission on Human Rights
- UNO-Human Rights Committee
- Amnesty international: ai-intern (Jänner 2000)
- Entwurf eines Strafgesetzes, k.k. Justizministerium 1867
- Österreich an der Weltspitze,
Internationaler Vergleich der Homosexuellenverfolgung 1920-1938
- Petition österreichischer Jugendorganisationen an den Nationalrat 1989
- Bundesparteitagebeschlüsse der SPÖ gegen die Diskriminierung Homosexueller (1989; 2000)
- Initiativantrag (SPÖ) zur ersatzlosen Streichung der §§ 209, 220, 221 StGB (318/A XVII. GP, Dezember 1989)
- Regierungsvorlage für ein Strafrechtsänderungsgesetz 1994 (März 1994)
- Initiativanträge (SPÖ, Grüne, Liberale) zur ersatzlosen Streichung der §§ 209, 220, 221 StGB (261/A, XIX. GP (31.05.95); 253/A, XIX. GP (31.05.95); 278/A, XIX. GP (01.06.95); 1/A, XX. GP (15.01.1996); 2/A, XX. GP (15.01.96); 11/A, XX. GP (15.01.96); 329/A, XX. GP (28.11.1996); 867/A, XX. GP (17.07.1998)); 10/A XXI. GP (29.10.1999); 69/A XXI. GP (26.01.2000) sowie Initiativantrag (ÖVP; 300/A, XX. GP (02.10.1996)) und Abänderungsantrag (FPÖ, 27.11.1996), beide auf Abänderung des § 209 StGB.
- Entschliessungsantrag (Grüne) vom Oktober 95
- Schreiben der World Association for Sexology an die Österreichische Bundesregierung 1997
- Resolution der VI. Berliner Internationalen Konferenz für Sexualforschung 1997
- Aufruf der Plattform gegen § 209, 1991
- Österreichischer Bundesjugendring – Resolution 1994
- Österreichische Liga für Menschenrechte – Stellungnahme
- Wiener Kinder- und Jugendanwälte – Stellungnahme 1992, Bericht 1995
- Ständige Konferenz der Kinder- und JugendanwältInnen Österreichs -
Stellungnahme 1996
- Österreichische Gesellschaft für Sexualforschung – Stellungnahme 1992, Resolution 1996
- Erklärung österreichischer Rechtslehrer/innen 1996
- Evangelische Kirche in Österreich, Schreiben das Bundesministerium für Justiz, 2001

- Gemeinderat von Wien, Resolution 2001
- Kammer für Arbeiter und Angestellte für Wien, Resolution 2001
- Wissenschaftliche Stimmen zur strafrechtlichen Ungleichbehandlung